



Voller Einsatz

Volksschule Egg wird Bezirkssieger

Hermagor – Die Volksschule Egg gewinnt mit viel Köpfchen, faszinierender Wendigkeit und maximalem Sicherheitswissen den Bezirksbewerb der Kindersicherheitsolympiade (KSO) 2015 in Hermagor.

Insgesamt spielten zwölf Klassen aus dem Bezirk Hermagor um den Sieg. Dabei gab es fünf Disziplinen – Safety-Spiel für Lebensretter, AUVA-Handyspiel, Kärntner Landesversicherung-Radfahrbewerb, Landesjugendreferat-Löschbewerb und das AUVA-Gefahrstoff-Würfelpuzzle.

Die Volksschule Egg (349 Pkt.) konnte sich denkbar knapp mit nur einem Punkt Vorsprung vor der Volksschule St. Stefan (348 Pkt.) durchsetzen. Dritter wurden die Mädchen und Buben der Volksschule Kötschach-Mauthen 4b mit 344 Punkten.



Platz 1 - Volksschule Egg © Gemeinde Kötschach-Mauthen

Die weiteren Plätze erzielten:

4. VS Weißbriach, 340 Punkte
5. VS Hermagor, 327 Punkte
6. VS Tröpolach, 298 Punkte
7. VS Kötschach-Mauthen 4a, 287 Punkte
8. VS Kirchbach, 275 Punkte
9. VS Gundersheim, 255 Punkte
10. VS Dellach, 247 Punkte
11. VS Fritzensdorf, 242 Punkte
12. VS Timau Cleulis, 221 Punkte

Das Landesfinale ruft

Die Kinder der VS Egg dürfen nun am 3. Juni 2015 zum großen Landesfinale, wo sie gemeinsam mit neun weiteren Siegerklassen der anderen Kärntner Bezirke um den Titel „Sicherste Volksschule Kärntens 2015“ spielen.

Die teilnehmenden Kinder der KSO-Bezirksveranstaltung lernten zudem unter Anleitung der Rettungskräfte wie Wiederbelebung funktioniert. Dazu standen Beatmungspuppen zur Verfügung, an denen die Kinder üben konnten. Abseits der spannenden Wettbewerbe gab es die beliebten Darbietungen der Österreichischen Rettungshundebrigade Kärnten, Staffel Villach, sowie Selbstschutz-Vorführungen der Einsatz- und Rettungsorganisationen.